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18 декабря состоялось областное совещание первых секретарей райкомов КПРФ,
на котором обсуждались текущие задачи первичных и местных отделений партии. 

  

- Ситуация в обществе крайне сложная, и это повышает требования, выдвигаемые к
идейному и организационному единству нашей партии, - отметил, открывая совещание, п
ервый секретарь Воронежского обкома КПРФ, руководитель фракции КПРФ в
областной Думе С.И. Рудаков
. - От всех нас требуется очень мудрый, гибкий и одновременно принципиальный подход
к решению наших главных партийных вопросов. Мы достойно провели отчёты и выборы.
Хотя должен сказать, что на областной отчётно-выборной конференции около двух
десятков делегатов ушли, не проголосовав, в связи с чем мы приняли постановление
бюро, указывающее, что такое нетоварищеское поведение должно быть рассмотрено
соответствующими районными комитетами и получить должное порицание со стороны
коммунистов.
.
 

  

Требования к партийной жизни растут. У нас остаются вопросы по Коминтерновской
партийной организации. На ближайшем заседании бюро мы заслушаем первого
секретаря по выполнению пяти задач, определенных ХIII съездом КПРФ – от подписки
до организации протестных действий. Если положение не будет исправлено, значит,
первый секретарь не справляется со своими обязанностями, и будем принимать
организационные меры.

  

Как можно работать в нынешних условиях, показывают примеры ряда местных и
первичных отделений. В «Правде» описан опыт первичной организации села
Краснофлотского Петропавловского района. Первичка, секретарём которой является
И.Л. Масякин, обладает реальной властью, влиянием на все вопросы, включая
газификацию, связь, строительство дорог и другие, в том числе политические. Мы
недооцениваем, что партийные структуры – это тоже власть, которая опирается на
народ. Мы можем ставить любой вопрос, вплоть до отстранения главы района, и
добиваться успеха, если опираемся на поддержку граждан.
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Мы должны иметь чёткое представление, как нам взаимодействовать с властью, на
уровне которой мы работаем – город, район, село. Мы были в Верхнемамонском районе,
там сохранены детские сады в каждом селе. При лицее в райцентре есть 150 гектаров
земли, где школьники, по договоренности с родителями, занимаются производительным
трудом, все обеспечены бесплатным питанием. Разве это не продолжение советского
подхода? И в то же время на выборах в районе 85-90 процентов голосов - за «Единую
Россию». Значит, мы с людьми недорабатываем, недостаточно объясняем им, что такое
«Единая Россия», которая проводит праволиберальный курс 90-х годов. Там, где дела
идут хорошо, мы должны прямо говорить об этом, но показывать людям, что это не
благодаря партии власти, а вопреки принимаемым ею законам. А там, где плохо, мы
должны решительно требовать отставки существующей власти.

  

В феврале под руководством В.И. Кашина, заместителя председателя ЦК КПРФ,
академика Российской академии сельскохозяйственных наук, в Воронеже планируется
совещание представителей агропромышленного комплекса с участием руководителей
ведущих коллективных хозяйств, профсоюзов АПК. На днях состоялись парламентские
слушания по АПК. Вроде бы и делает администрация много, получили субсидии для
поддержки пострадавших от засухи сельхозпроизводителей на 100 млн. руб., тогда как
Белгороду дали 6 миллионов. Но когда заходит речь об отношении в целом государства
к селу, то при таком экономическом курсе мы идем к окончательному развалу и
деградации.

  

Мы раскрепили депутатов фракции КПРФ за районами. В Калаче, Репьёвке, Верхнем
Мамоне, Борисоглебске прошел приём избирателей, также провели в школах уроки в
рамках проекта Воронежской областной Думы, посвященного истории воронежского
парламентаризма. Эту работу надо интенсифицировать.

  

В ближайшее время мы проведём отчетно-выборную комсомольскую конференцию. Мы
принципиально договорились с первым секретарём ЦК СКМ Ю.В. Афониным, что
активист, который возглавляет работу с молодёжью по линии обкома, должен быть
одновременно лидером комсомольской организации. В феврале состоится съезд
комсомола, который утвердит новое название организации. Секретари райкомов партии
должны помочь молодёжи в формировании комсомольских первичек, попросить
молодых коммунистов проделать  соответствующую работу. Сегодня много думающей
молодежи, настроенной критично по отношении к нынешней жизни в России.
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Секретарь обкома по организационно-партийной работе В.М. Корнеев обратил
внимание участников на необходимость более чёткого соблюдения требований
партийной дисциплины, в частности, в учёте коммунистов, в уплате партийных взносов.
Хотя областное отделение в целом выходит на установленный Центральным комитетом
рубеж в 20 рублей взносов ежемесячно на каждого коммуниста, ряд партийных
организаций серьёзно отстают в выполнении этой задачи. Чрезвычайно важно также,
чтобы каждый собранный рубль, в соответствии с инструкцией ЦК КПРФ, доходил до
кассы обкома, а расход средств, выделяемых местным и первичным отделениям (процент
выделяемых райкомам и первичкам средств оговорён специальным постановлением
обкома), подтверждался необходимыми отчетными документами. Также был затронут и
вопрос о приёме в ряды КПРФ. Хотя в ходе Сталинского и Ленинского призыва в ряды
КПРФ в Воронежской области вступили более 300 активистов, в этом направлении есть
еще много недостатков, особенно в тех 5 местных отделениях,  где за прошлый отчётный
период не было принято ни одного человека.

  

Второй секретарь обкома А.И. Рогатнев рассказал о планируемых на март 2011 г.
выборах. В ряде районов области предстоит доизбрать депутатов районных советов, а
также избрать депутатов городских и сельских поселений, глав исполнительной власти.
По итогам обсуждения на совещании принято постановление бюро обкома КПРФ,
согласно которому все местные отделения должны подготовить и представить план
своей работы на выборах; выдвижение кандидатов в депутаты, согласно требованию ЦК
КПРФ, осуществлять в обязательном порядке от Коммунистической партии. В свою
очередь, областной комитет окажет местным отделениям необходимую
организационную, материально-техническую и юридическую помощь. С целью
активизации агитационно-массовой работы в районах области, где запланированы
выборы, пройдут отчёты депутатов фракции КПРФ в областной Думе, будут
опубликованы тематические материалы в газете «За возрождение». Также
воронежским коммунистам предстоит оказывать помощь партийным организациям
соседних Курской и Тамбовской областей, где состоятся выборы депутатов областных
законодательных собраний.

  

Председатель КРК регионального отделения КПРФ Б.В. Новиков обратил
внимание на необходимость более активного участия КРК местных отделений КПРФ в
укреплении партийных организаций. Важно, чтобы КРК вели методическую работу с
секретарями первичек, регулярно проверяли ведение документации, порядок сбора,
учёта и передачи вышестоящим партийным органам членских взносов коммунистов. Но
не с целью кого-то наказать, а чтобы вместе разобраться, помочь навести порядок в
нашем партийном хозяйстве.

  

Участники совещания, в частности, первый секретарь Верхнехавского райкома
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КПРФ, член Бюро обкома М.Н. Ефремов,
предложили, чтобы на ближайших совещаниях был проанализирован опыт разных
первичных и местных отделений по обсуждаемым направлениям партийной работы. Это
предложение вошло в план мероприятий обкома на 2011 год.
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